
Semaines Européenne et Mondiale de la Vaccination

Bourg-Saint-Maurice, le 1^{er} avril 2025



La vaccination au Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice : un engagement au quotidien

Au Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice, la vaccination constitue une priorité pour garantir la sécurité des patients et des professionnels. Dès leur arrivée, chaque nouvel agent bénéficie d'une visite médicale d'embauche réalisée par le Dr WASMER, médecin du travail. Cette consultation permet de vérifier leur statut vaccinal et d'assurer leur mise en conformité avec les obligations requises pour l'exercice en milieu de soins.

Afin de maintenir une protection optimale, l'établissement organise régulièrement des sessions de vaccination, alignées sur les campagnes nationales et adaptées aux saisons et aux contextes épidémiologiques.

Face à la recrudescence des cas de coqueluche en 2024, le service de maternité s'est particulièrement mobilisé en participant activement à la campagne de rappel vaccinal. Ainsi, 100 % des agents éligibles (soit 16 personnes) ont été vaccinés.

L'engagement du personnel se traduit également par une progression du taux de couverture vaccinale contre la grippe. En 2024, il a augmenté de 6 % à l'E.H.P.A.D. et de 3 % au sein du Centre Hospitalier par rapport à la saison précédente, atteignant ainsi 30,43 % d'agents vaccinés, un taux nettement supérieur à la moyenne nationale.

Ces résultats illustrent l'implication constante des équipes du Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice dans la prévention et la protection collective, au bénéfice des patients et des soignants.

Mobilisation à l'occasion des Semaines Mondiale et Européenne de la Vaccination 2025

En 2025, la Semaine Européenne de la Vaccination se tiendra du 24 au 30 avril, suivie de la Semaine Mondiale du 27 avril au 3 mai. Ces événements rappellent l'importance de la vaccination pour protéger l'ensemble de la population, en particulier les personnes les plus vulnérables. Avec l'âge, le système immunitaire s'affaiblit, augmentant les risques de complications graves. La vaccination joue un rôle clé dans la réduction des hospitalisations et des formes sévères de maladies infectieuses.

Dans ce cadre, le service de santé au travail du Centre Hospitalier invite l'ensemble des agents à venir, tout au long du mois d'avril, avec leur carnet de santé afin de faire un bilan personnalisé de leurs vaccinations obligatoires et recommandées. Cette initiative s'inscrit dans une démarche de prévention et de sensibilisation visant à renforcer la couverture vaccinale et à protéger au mieux professionnels et patients.